

EL DIRECTOR DE "EL SOL"

Madrid 25 de Marzo de 1926.

Lorenzo, Félix

540

Srta. Angélica Palma.
Miraflores
Lima (Perú).

Mi distinguida amiga y compañera : Perdona que haya tardado en contestar a su carta del 5 de Febrero; no quiero excusarme con mis ocupaciones sino confesarle mi pereza. Cuando llegue a sus manos esta carta verá que la censura es más benévola con usted; claro que esta benevolencia es a cambio de que no hable de Tacna y Arica, pero aun así me choca que en su artículo LA CIUDAD DE MIRAFLORES, la hayan permitido siquiera aludir a las contrariedades que ha sufrido.

Acierta usted cuando piensa que la censura obedece a sugerencias diplomáticas, pero no solo de Chile sino de todos los países. La censura obedece a toda clase de sugerencias.

Devuelvo a usted los papeles relativos a Santos Chocano porque este asunto lo dimos por terminado en absoluto para las columnas de EL SOL hace ya tiempo. Santos Chocano me envió, hace ya tiempo, una carta que no pude publicar, primero por esta misma razón que asabo de dar a usted y luego porque estaba llena de violencias contra Elmore. Elmore fué siempre para nosotros una figura muy simpática y en cambio Santos Chocano no dejó en España muy buenos recuerdos,

Agradezco a usted mucho sus informes sobre el Sr. Cáceres y ya sabe que puede disponer de su affmo. amigo s.s.q.s.p.b.

Félix Lorenzo

CO-AP1
Caj 2
Doc. 518
fol. 1